

dis onibilidad

depósito NARANJA

+ info

ING DIRECT

Fresh Banking

Martes, 11 de diciembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Las celosías del baño de Comares, espacio del mes

Las celosías del baño de Comares, espacio del mes

| ACTUALIZADO 01.12.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

Las celosías moriscas del baño de Comares serán en diciembre la pieza del mes del Museo de la Alhambra, que ofrecerá un programa gratuito para desvelar a sus visitantes las peculiaridades de estas piezas. Estas celosías fueron desmontadas de su ubicación original a comienzos de 1840, por estar amenazado por ruina el espacio donde se encontraban.



En primer lugar, el programa explicativo hablará del espacio donde estaban ubicadas y se tratará la importancia del baño real de Comares, su función y el uso de las estancias que lo conformaban.

Se hará a través de planos generales de los palacios, así como alzados y secciones como las de Owen Jones o Girault de Pranguey, comparando la arquitectura de la sala de las Camas con el Mexuar o la torre de Aby-I-Yuyus Nasr (Peinador de la Reina). Asimismo, se compararán estas celosías con la de Dos Hermanas y el techo de lazo con incrustaciones de vidrio de Lindaraja, según el estudio del catedrático de Historia del Arte Musulmán de la Universidad de Granada (UGR) Antonio Fernández Puertas.

El lugar en donde estuvieron situadas fue objeto de la transformación que sufrieron los baños a partir del siglo XVI, con los añadidos de azulejos de cuerda seca sevillana. El último referente visual de la estancia antes del desmonte y remodelación de dicha estancia es la litografía de Lewis de la sala de las Camas.

A partir de ese momento, este espacio y las celosías se vieron afectadas por las obras realizadas por José Contreras, que se encargó de desmontar las celosías de su sitio. La restauración finalizó en 1862 con su hijo Rafael y se mostraron diversos aspectos de la sala reformada con la repolicromía, las firmas de los autores o los paramentos.



AYER Y HOY



Pie de foto

José López Rubio y 'La otra orilla'

Frente al Corral del Carbón, en la otra orilla del Darro, hay una calle dedicada a este ingenioso dramaturgo granadino. La Compañía de Teatro Corral del Carbón representará su comedia 'La otra orilla'

Calle Pintor Manuel Maldonado

Washington Irving y los hijos de la Alhambra Granada y el equipo nazarí

Las calles del Albaicín hablan

Se prohíben los periódicos en Granada

Manifestaciones de mujeres en Granada

Levi's® Rebajas -50%Tienda Autorizada Levi's® Gran oferta, Comprar en línea!
www.JeansShop.com

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.